

BROADCAST

Dandim Wonosobo Juara 1 masak HUT Persit Tingkat Korem Jogja

Ahmad Ridho - WONOSOBO.BROADCAST.CO.ID

Mar 21, 2023 - 09:51



Dalam rangka memeriahkan HUT Persit ke 77 Persit Koorcab Rem 072 PD IV/Diponegoro menyelenggarakan lomba masak nasi goreng yang diikuti Danrem, Kapolda DIY, Dandim dan Danyon bertempat di Makorem 072/Pamungkas. (16/3/2023)

Dalam rangka memeriahkan HUT Persit ke 77 Persit Koorcab Rem 072 PD IV/Diponegoro menyelenggarakan lomba masak nasi goreng yang diikuti Danrem, Kapolda DIY, Dandim dan Danyon bertempat di Makorem

072/Pamungkas. (16/3/2023)



Adapun sebagai tim juri lomba memasak nasi goreng yaitu Pasi Pers Korem 072/Pamungkas Kapten Caj (K) Immawati, Irzam Ari Wibowo dari Restaurant Omah Dhuwur Yogyakarta dan Desy Z dari Kafe Linglung Kopi Yogyakarta.

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat keluar sebagai juara 1, juara 2 Kapolda DIY Irjen Pol Suwondo Nainggolan, juara 3 Danyon Mekanis 403/WP Letkol Inf Helmy dan juara favorit Danrem 072/Pamungkas Brigjen TNI Puji Cahyono.



Nama nasi goreng Dandim 0707/ Wonosobo adalah "Nasgornas (Nasi Goreng Nanas) Gumregah 0707". Keistimewaan dari nasi goreng ini adalah adanya campuran nanas dan carica. Ini membuat dewan juri memilih jadi juara 1. Disamping rasanya juga enak.

Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 072 PD IV/Diponegoro Ny. Allis Puji Cahyono dalam kesempatan tersebut menyampaikan bahwa kegiatan olah raga bersama dan lomba memasak nasi goreng ini merupakan rangkaian kegiatan dalam rangka memperingati HUT ke 77 Persit Kartika Chandra Kirana tahun 2023.



“Kegiatan olah raga bersama dan lomba memasak nasi goreng digelar dalam rangka memperingati HUT ke 77 Persit Kartika Chandra Kirana tahun 2023, serta sebagai sarana komunikasi dan mempererat hubungan silaturahmi,” jelasnya.

Letkol Inf Rahmat sebagai pemenang menyampaikan keberhasilan ini merupakan hasil kerja sama tim yang dipimpin oleh Ketua Persit Cabang XXVII Ny. Erlina Rahmat beserta anggota. Mereka mengarahkan bagaimana membuat nasi goreng yang istimewa beda dengan yang lain. Untuk itu kami mengucapkan terima kasih kepada Tim Persit Cabang XXVII.



“Keberhasilan ini merupakan kemenangan bagi keluarga Kodim 0707/Wonosobo. Sebab tanpa bantuan dari mereka sangatlah mustahil bisa memenangkan perlombaan masak” kata Dandim.

Kita sebagai prajurit dan kepala rumah tangga harus bisa saling membantu dalam hal urusan rumah tangga. Mulai dari bersih-bersih sampai dengan masak. Jika itu bisa dilaksanakan secara bersama maka rumah tangga akan harmonis, pungkas Letkol Inf Rahmat.